

À qui de droit

ATTESTATION

Monsieur Julien Dura a rejoint le Mouvement de la Condition Paternelle Vaud (MCPV) en mai 2005 et s'est occupé successivement :

- de l'animation des séances de Papa-Contact à Yverdon
- de l'animation des séances de Papas-Contact d'Epalinges
- du traitement des appels dans le cadre de la permanence téléphonique du MCPV.

Il a également œuvré :

- en qualité de responsable de la communication et des relations extérieures pour l'association
- en assurant avec d'autres membres la présence du stand du MCPV sur les marchés du canton
- en assistant des pères lors de réunions avec la DGEJ
- à la participation de l'élaboration d'une charte entre la DGEJ et le MCPV
- à la création d'une charte entre la crèche de Montchoisi et le MCPV.

Monsieur Julien Dura a quitté le MCPV en juin 2022.

Cette attestation est rédigée à la demande expresse de Monsieur Julien Dura.

Pour le comité :

Georges Delaloye, gestionnaire



Lausanne, le 14 février 2023